

那覇市立真和志中学校

学校だより



校訓：自主・明朗

LIGHT77

学校教育目標

(知)自ら学び 創造性に富み

(徳)社会の変化に対応できる 心豊かで

(体)たくましい 生徒を育成する

NICE TO MEET YOU, 保護者、生徒の皆さん。

4月に転勤して参りました森山涼子と申します。

今年度、新職員と共にこの77年という伝統のある真和志中学校に赴任させていただき、たいへん嬉しく思っています。これから、生徒の皆さんが、明るい未来をめざして歩いていけるよう、学校が GUIDING「LIGHT」(光)となっていけたらと思います。微力ですが心を尽くしていきたいと思しますので、どうぞ保護者の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、昨年度、本校の学校教育目標が変わりました。新しい学校教育目標は、「自ら学び 創造性に富み 社会の変化に対応できる 心豊かで たくましい生徒を育成する」です。

また、本校が目指す生徒像は、

知： 夢や目標を持ち、自ら継続的に学び、確かな学力と創造性を身につけ、責任ある行動ができる生徒

徳： 進んで挨拶ができ、自他を大切にし、思いやりの心、適応力を持つ生徒

体： 自己管理能力や体力の向上に努め、健康で安全な生活ができる生徒 です。

生徒の皆さん、一緒に努力していきましょうね！

第77回入学式 The 77th Entrance Ceremony April ninth 9th

令和6年4月9日第77回入学式が行われました。

新たに、81名の1年生が入学しました。

あいさつを新入生宮里成海さん、在校生代表 3年長堂美菜南さん、保護者代表 宮里公宜様、たいへんありがとうございました。



* 写真は本校HP、スクリーンに掲載します。

R6年度 授業等でお世話になる先生方

学年	教科	氏名	校務分掌 I
管理職	校長	森山 涼子	校長
	教頭	野原 幸平	教頭
1学年	社会	仲座康一	1学年主任
	数学	大迫 聖	1の1担任
	保体	上田 直哉	1の2担任
	国語	棚原 亮	5組(情緒)
	国語	太田 三奈子	給食主任
		糸数 貞江	養護教諭
2学年	数学	安谷屋 傑	2学年主任
	社会	島袋 浩生	2の1担任
	国語	喜村 ひかる	2の2担任
	保体	大城 涼華	2の3担任
	英語	上地 陽子	4組(知的)
	数学	我謝 良太	生徒会主任
	技家	城間 孝博	環境整備主任
3学年	英語	上原 利江子	3学年主任
	数学	仲間 康昇	3の1担任
	国語	池村 逸美	3の2担任
	理科	加藤 賢治	3の3担任
	音楽	座安 奈央	6組(情緒)
	理科	三木 誠徳	教務主任
	英語	喜屋武真弓	研究主任
	保体	宮井 基道	生徒指導主事
	美術	比嘉 さやか	非常勤(美術)
	英語	アラン シャーマン	AET
サポート		平良 紀子	学習支援員
	司書	富岡 悦子	図書館司書
	特支S	長濱 宗勝	特支教育補助員
	教相支	砂川利智子	教育相談支援員
	生徒S	阿賀嶺 未智子	生徒サポーター
	寄添支	新垣 ひとみ	子ども寄添支援員
	授業支	砂川 眞佐枝	教育業務支援員
	SC	伊是名 聡	スクールカウンセラー
	SC	仲村 弘美	スクールカウンセラー

*たよりは、SDGsの観点から、これ以降学校HPとスクリーンに掲載とします。

遠足 Field Trip 4/19 April 19th

学年新しい仲間と親睦を図りました。

We had a great time together with our new classmates in a beautiful setting.



ハーリー Dragon Boat Race 5/3

May third 3rd

4月早朝から100名の生徒の皆さんが練習に励んできたハーリー大会。

結果は、男子7位、女子4位でした。よく頑張りました！この根性は次の学校生活、将来に必ずあなたの底力となって生きてきます。

Since April, 100 students have been practicing hard for the Dragon Boat Race early every morning. The result was 7th place for boys and 4th place for girls. Well done! This experience will surely become your strength in your next school life and in the future.



新入生歓迎球技大会 Welcome Sports Day 5/2

May 2nd

生徒会主催で行われたドッジボール大会。大いに盛り上がり、学級の団結と新入生と先輩が交流するいい機会となりました。

A sports day was organized by the student council. It was a great opportunity for class unity and communication between new students and seniors.



日曜授業参観・学校説明会・PTA総会 5/12

Sunday Class Visit, School Information Session, PTA General Assembly May twelfth 12th

日曜参観へ多くの保護者の皆様の参観ありがとうございました！お子様の授業での様子、休み時間の様子をご覧になり、いかがでしたでしょうか、少し安心なされたかと思えます。何かあれば、学校の方へご連絡くださいませ。If you have any questions, please feel free to call us at school.

また、4時間目に行いました学校説明会・PTA総会へのご参加もありがとうございました。これから学校と保護者の皆さまが協力し合い子ども達の成長を見守っていきましょう、ご協力をよろしくお願いいたします。

